



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.29
平成29年11月1日
文責：校長 伊藤孝行

今日から11月（霜月）です。

今朝はこの秋一番冷え込みで、紅葉も鮮やかに色付いてきました。季節は冬へと向かって動き始めています。

今年の冬至は、12月22日で、これから益々日没が早くなります。子ども達の下校についても、「時間を守り」、「集団で」、「決められた通学路を通り」、事故や事件に遭わないよう指導を繰り返しています。

生活・総合発表会ありがとうございました

10月28日（土）に開催しました「生活・総合発表会」には、たくさんの保護者・祖父母、地域の方にご来校いただき、子ども達の発表に拍手を送っていただきありがとうございました。



どの学年・学級もこの日のために、学習を積み重ね、見てくださる人に伝わるよう練習をしてきました。



たくさんの人の前で話すことが得意ではない子でも、一生懸命に発表し、少しずつ自信をつけ成長につながっていることを嬉しく思います。

P T Aの力を結集したバザー

「子ども達のために」の言葉の下に、開成小P T Aの力を結集したバザーが大盛況で、子ども達は大喜びでした。



この日のために6月から準備を進め、大成功のうちに終わらせていただいた、P T A役員の皆様に心より感謝申し上げます。

【残念な出来事】

バザー終了後校庭の確認をしましたら、校庭のあちこちにおもちゃの飛行機、ゴム風船などのごみが散乱していました。先生方と一緒に片付けましたが、とても残念でした。使った物や自分の物の後始末について再度指導を進めてまいります。

T B Cこども音楽コンクール東北大会

10月29日（日）に開催されました、T B Cこども音楽コンクール東北大会に出場した合奏部は、「優秀賞」をいただきました。



子ども達が目標としていたものとは違った結果になりましたが、今までの頑張り間違いのないものです。その頑張り大きな拍手を送ります。